

Antrag von Lutz Liffers, Beiratsfraktion Bündnis 90 / Die Grünen
06.02.2022

Der Beirat möge beschließen:

Der Beirat Gröpelingen bittet die Senatskanzlei in Zusammenarbeit mit dem Beirat und dem Ortsamt um Klärung der Aufgaben und Zuständigkeiten des geplanten Senatsbeauftragten für Gröpelingen

Begründung

Wie Bremen-Nord soll auch Gröpelingen einen eigenen Beauftragten des Senats bekommen. Dazu sind laut Medienberichten Mittel im Haushalt eingestellt.

Ein/e Senatsbeauftragte/r kann die Anliegen des Stadtteils wirksam verstärken. Allerdings müssen die konkreten Aufgaben und Zuständigkeiten sorgfältig abgestimmt und definiert werden, um Doppelstrukturen und Reibungsverluste zu vermeiden. Auch sollte der Beirat für die Personalentscheidung gehört werden.

Dieser Abstimmungsprozess soll gemeinsam mit dem Beirat und dem Ortsamt erfolgen.
